



## Unidad Ejecutora **PROAMAZONAS**

Se inauguró la obra “Mejoramiento de la carretera Cállic – Luya - Lámud”.

Se hizo realidad con una inversión de más 33 millones de soles el asfaltado de la carretera Cállic – Luya - Lámud, que permitirá mejorar la economía de la población, brindar un tránsito más cómodo, rápido y seguro, abaratando costos de flete e impulsando la economía regional.

La ceremonia de inauguración contó con la participación del gobernador regional de Amazonas Ing. Oscar Altamirano, el vice gobernador Milecio Vallejos Bravo; alcalde distrital de Luya, Newman Tuesta Aguilar; representantes de la cooperación Japonesa JICA, Takeharu Nakagawa, Akihiro Kimura y Liz Chirinos; consejeros regionales; funcionarios; estudiantes y población en general.

Esta obra comprendió el mejoramiento de 16 km de carretera mediante la colocación de pavimento rígido en el área urbana y colocación de pavimento flexible en el área rural, construcción de muros de concreto, sistema de drenaje, construcción de un puente, veredas en zonas urbana y señalización.

La población agradeció el trabajo del gobernador regional y de PROAMAZONAS para poder cumplir a cabalidad uno de los proyectos más emblemáticos para la provincia de Luya.